

Ferraresi visitó a instituciones y entregó subsidios para obras

De visita y con subsidios

La Comuna continúa fortaleciendo a las entidades vecinales, con ayudas económicas destinadas a mejorar sus instalaciones. Hecho por el que el intendente Jorge Ferraresi visitó distintas instituciones barriales del distrito a las que les entregó subsidios y acompañó en el festejo de sus aniversarios y cierres del año.

En primera instancia concurrió a los festejos del 29° aniversario del Centro de Jubilados y Pensionados del Barrio La Carne, de Wilde, donde compartió los festejos con su comunidad.

Más tarde, el jefe comunal entregó un subsidio de 1 millón de pesos en la Casa de Italia de Wilde, el cual destinarán a seguir realizando obras en su sede. Luego visitó el Centro de Jubilados y Pensionados "Villa Porvenir", donde entregó otro subsidio por el mismo monto, que invertirán en poner en valor sus instalaciones.

Finalmente, en Villa Dominico, Ferraresi fue recibido por los integrantes del Centro de Jubilados "Malvinas Argentinas" y allí compartió un encuentro en el que les entregó otra ayuda económica de 1.000.000 de pesos con el que seguirán ampliando y mejorando su sede.

En todas estas visitas, el intendente fue acompañado por el secretario de Institucionales Ariel Lericí y la subsecretaria de la Tercera Edad, Irene Rojas.

Durante la jornada, Ferraresi también visitó el evento de cierre de la Liga Municipal de Handball femenino, en el Polideportivo José Mármol. Allí se consagró el equipo del Polideportivo Deheza en la final y junto con el secretario de Deportes Sebastián Vidal, entregaron medallas y trofeos a las participantes.



Se entregaron nuevas viviendas en Villa Tranquila

El intendente Jorge Ferraresi, recibió al ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Santiago Maggiotti, para encabezar una entrega de viviendas en el predio CAEM, ubicado sobre la calle Manuel Estévez de Villa Tranquila.

En el marco de la urbanización del barrio, seis familias pudieron acceder a sus casas finalizadas a través del Programa Reconstruir, que tiene por objetivo retomar obras que, habiendo sido planificadas o encontrándose en plena ejecución, fueron abandonadas durante el gobierno anterior.

De esta manera, fueron entregadas la totalidad de las unidades habitacionales, cuya inversión total fue de 32.569.600 pesos, siendo el importe de las seis viviendas terminadas de 21.713.067 pesos.

Luego, se entregaron tres viviendas a adjudicatarios del Programa Federal Casa Propia. Las unidades familiares de tres dormitorios cada una, se encuentran equipadas con cocina y termotanque eléctrico, mesa de baño y cocina, grifería, artefactos de baño, artefactos de iluminación y cerámica. En este caso, la inversión significó un desembolso del Estado Nacional de más de 14 millones de pesos.

Más adelante, las autoridades visitaron el Centro Socioeducativo y Comunitario "Andamos", y supervisaron la construcción del SUM Manuel Estévez, entre otros trabajos que se desarrollan en el barrio.

De la actividad participaron el secretario de Obras Públicas municipal, Gastón Seillán; la secretaria de Desarrollo Territorial y Hábitat local, Mónica Ghirelli, y el subsecretario, Julián Talento.



Ferraresi se reunió con el presidente de Trenes Argentinos

El intendente Jorge Ferraresi mantuvo un encuentro de trabajo con el titular de este organismo estatal, Martín Marinucci, en el que conversaron acerca de los



distintos planes y proyectos municipales destinados a refuncionalizar y poner en valor terrenos ferroviarios.

Acompañado por el secretario de Legal y Técnica, Sergio Ceballos y el subdirector de Planeamiento, Oscar Chade, el jefe comunal expuso varios de los programas desarrollados por el municipio y acordaron en seguir avanzando juntos en el crecimiento de los mismos, ya sean los vinculados con programas de urbanización, construcción de viviendas y de espacios públicos para la comunidad.

La Gran Quesera
gourmet

almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - restó
delivery 4253-2711

Mejoras para municipales avellanenses

En el marco de las permanentes acciones y políticas públicas que mejoran las condiciones de los trabajadores municipales, el intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, encabezó los actos en los que 344 empleados se incorporaron a la planta permanente de la administración local.



En primera instancia Ferraresi llevó adelante junto con el secretario general del Sindicato de Trabajadores Municipales de Avellaneda, Hernán Doval, el acto en la sede del gremio en el que 89 trabajadores pasaron a planta permanente.

"Cada trabajador es generador de esa potencia que tiene nuestro municipio y que nuestra comunidad ve en las calles", expresó Ferraresi, y concluyó "Seamos solidarios y mantengámonos unidos para cuidar estos derechos que hemos conquistado".

Más tarde, en el parque La Estación y ante 255 trabajadores y trabajadoras que pasaron a planta permanente, Ferraresi destacó los distintos avances que han tenido los empleados municipales a lo largo de los últimos años, con incrementos salariales siempre por encima de la inflación, mejoras en los recursos y equipamientos y los felicitó "por el compromiso y la convicción que han puesto para construir esa gran imagen que tiene nuestra gestión". Finalmente los invitó a "soñar con escalar dentro del municipio y seguir trabajando de esta manera para asumir nuevas y mayores responsabilidades".

En estos encuentros, Ferraresi estuvo acompañado por la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra; el titular del Concejo Deliberante, Hugo Barreco; y el secretario de Gobierno, Fabián Monzón, además del resto de los integrantes del gabinete municipal.

Mussi entregó equipamiento a instituciones educativas

Se entregó equipamiento a 12 instituciones educativas de Berazategui. El acto se realizó en el Edificio Municipal y fue encabezado por el intendente de Berazategui, Juan José Mussi.



Los Jardines de Infantes N° 906 y N° 920, las Primarias N° 6, N° 8, N° 30, N° 31, N° 36 y N° 40; las Secunda-

rias N° 11, N° 16 y N° 32, y la Escuela Agraria N° 1 recibieron -de acuerdo a la necesidad de cada una- ventiladores, heladeras con freezer, un televisor, un equipo de audio, una cocina industrial, vouchers, un termotanque solar y cámaras, todo gestionado por la Municipalidad de Berazategui y el Consejo Escolar.

"Cuando visitamos las escuelas, recibimos pedidos de los directivos y -en la medida que podemos- tratamos de darles una solución rápida. Por eso hoy entregamos elementos que parecen pequeños pero en realidad son muy importantes porque mejoran el día a día", afirmó el intendente Mussi.

Y destacó: "Trabajamos en la comodidad de los alumnos, docentes y auxiliares. Si ellos están más cómodos en sus escuelas, mucho mejor".

En tanto, Fernando Cardozo, presidente del Consejo Escolar, manifestó: "Para las escuelas, estos elementos son muy necesarios para lo cotidiano. Estamos muy contentos porque el Intendente siempre acompaña a las comunidades educativas y pone en valor a la educación pública".

Durante el encuentro, Laura Masar, directora del Jardín de Infantes N° 906 "Mafalda", comentó: "Recibimos un televisor de 50 pulgadas que nos viene muy bien para las actividades pedagógicas que llevamos a cabo".

El Jardín 930 festejó su cumple 25

Se celebró 25 años del Jardín de Infantes N° 930 "Manuel Belgrano" de Plátanos. Festejo del que participó el intendente de Berazategui, Juan José Mussi.

"Tuve la oportunidad de visitar esta institución hace poco y me encontré con una directora -por Eva Ramón- más que comprometida", resaltó Mussi, quien en 1997 participó de la inauguración del Jardín. Y agregó: "Vi la emoción de las docentes, el acompañamiento de los auxiliares, la cercanía de la cooperadora y el barrio... A esto lo logra solamente la educación pública: armar la comunidad organizada al lado del establecimiento educativo".

Durante la celebración, además, el Intendente obsequió un equipo de audio al Jardín, que cuenta con una matrícula de 170 alumnos y alumnas. Este año, el establecimiento educativo fue beneficiado con obras de refacción en la conexión de gas y con la entrega de una impresora, mobiliario, una biblioteca y elementos de librería.

Tras el descubrimiento de una placa conmemorativa, se inauguró un mural nuevo en el patio escolar, que fue pintado por el artista plástico berazateguense Manuel Paz, quien impulsa el proyecto "Un mural para mi escuela", implementado a nivel nacional. Asimismo, los niños y niñas que asisten a la institución entonaron la canción "Jardín de la Esquina", para deleite de los y las asistentes.



Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

VIVAMOS MEJOR



mda.gob.ar

Municipalidad de Avellaneda @gestion_a @munideavellaneda

ODDONE

Desde 1960

Alvear 1066 - Quilmes confiteriaoddone@gmail.com
4254-1111 / 7505-8546 www.confiteriaoddone.com.ar
11-3605-9142 confiteriaoddone



"Amo caminar por las calles que me vieron nacer, y ver cómo hemos crecido"

Así lo afirmó el intendente Juan José Mussi recordó en sus redes sociales a 35 años de la asunción de su primera intendencia municipal. Frase que estuvo acompañada de numerosas imágenes que marcan su recorrido conjuntamente con el crecimiento de Berazategui. A la que agregó: "Fui electo por primera vez a los 46 años".

El pasado 10 de diciembre, el mandatario comunal berazateguense no dudó en recordar su primera gestión, la que dio el puntapié inicial al desarrollo de una ciudad que estaba totalmente olvidada. "¡Hoy se cumplen 35 años desde que asumí mi primera Intendencia, fui electo por primera vez a los 46 años! De ahí en más, siempre conté con el apoyo de mis vecinos y vecinas en cada elección pero principalmente durante cada gestión! Unidos logramos muchas cosas para nuestra ciudad", dijo.

"Mirando hacia atrás y viendo todo lo que hicimos y logramos como comunidad, parece que hemos vivido un cuento de hadas hecho realidad, en el que con defectos y virtudes, se cumplió el proyecto de nuestros autonomistas de hacer grande a Berazategui...y vamos siempre por más!", explicó Mussi.

Asimismo, el Intendente aseguró: "He tenido la oportunidad de pasar por varios cargos institucionales y legislativos, nacionales y provinciales, pero no me voy a cansar de decir que amo y elijo ser Intendente de Berazategui por encima de todo."

"Amo estar con mis vecinos y vecinas, compartir momentos, luchar por proyectos comunes y principalmente amo caminar por las calles q me vieron nacer y ver cómo hemos crecido! Gracias por el apoyo y por el amor incondicional q me brindan cada día!

#BerazateguiCorazonDeZonaSur", finalizó el posteo.



Mercado vecino

Durante diciembre continúa Mercado Vecino, la feria itinerante, económica y saludable de Berazategui. En cada fecha se ofrecen alimentos esenciales como carne, pescado, pollo, lácteos, huevos, frutas y verduras frescas, además de garrafas, plantas y flores.

Esta iniciativa, organizada por la Secretaría de Trabajo municipal, se realiza todos los lunes en la Plaza Rigolleau (Av. 14 y Lisandro de la Torre), de 8 a 13. El 19 de diciembre, debido al 6º Aniversario de este Programa Municipal, con promociones especiales.

GOMERIA CORRIENTES S.R.L.
Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes
Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomericorrientes@flash.com.ar

Firestone

Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-
Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo
Servicio de Remolque

1º Clínica Veterinaria Municipal del país

- ✓ Atención gratuita
- ✓ Castración
- ✓ Vacunación antirrábica
- ✓ Red de adopción

berazategui.gob.ar/mascotera



CORAZÓN DE ZONA SUR



Av. Ranelagh e/ Milazzo y 45

4356-9200 int. 3012
(Solo para turnos)
De lunes a viernes de 8.00 a 12.00



BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD

SEPELIOS Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490
Dardo Rocha y Zaploia - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

CLÍNICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar
CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA





HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Calor!

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Evaluación FMI

Ultimo informe elaborado por el Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) analiza lo macroeconómico sobre los resultados de la tercera pauta de evaluación del acuerdo con el FMI.

En marzo del corriente año, se sancionó la Ley 27.668 "Programa de Facilidades Extendidas" donde se materializa el "Acuerdo para el Refinanciamiento de la Deuda entre la República Argentina y el Fondo Monetario Internacional", donde se reemplaza el Acuerdo Stand By establecido en el 2018 por el mencionado Programa.

- El acuerdo alcanzado incluye 10 revisiones que se realizarán de manera trimestral durante dos años y medio.

- En cuanto a las metas fiscales propuestas se plantea lograr un déficit primario de hasta el 2,5% del PIB en el año 2022, cayendo al 1,9% del PIB en el año 2023 y al 0,9% del PIB para el año 2024.

- En cuanto a los ingresos, la recaudación para el mes de octubre fue de 1.500.657 millones de pesos mientras que el acumulado de lo que va del año alcanzó el monto de 12.039.011 millones de pesos.

- En relación al gasto primario para el mes de octubre del 2022, se erogaron 1.603.706 millones de pesos que representa una variación interanual de +63,5%. El gasto primario acumulado del Sector Público Nacional en el periodo enero-octubre alcanzó 13.029.409 millones de pesos.

- Del resultado neto entre ingresos y gastos, hacia el mes de octubre de 2022 se acumula un resultado primario deficitario en \$1.225.174 millones y un resultado financiero deficitario en \$2.171.156 millones.

- La estimación realizada desde el Observatorio de Políticas Públicas de UNDAV arroja un déficit primario a octubre del 2022 equivalente al 1,2% del PBI.

- Es esperable que el gobierno argentino logre cumplir la meta de un déficit primario del 2,5% del PBI para la totalidad del año 2022.

- En relación a la meta de reservas, el desafío es cumplir el objetivo de reservas netas para la totalidad del 2022, que es de 5.800 millones de dólares.

- Al 25 de noviembre del 2022, el Banco Central atraviesa el año con compras netas por USD 3.462 millones. En general las expectativas y las proyecciones coinciden en que la gestión económica podrá cumplir la meta de reservas.

- En relación a la limitación del financiamiento del déficit con emisión del Tesoro, hasta el Tercer Trimestre del 2022 esta meta se ha cumplido.

02. INFOGRAFIA EVALUACIÓN FMI

Resultado primario: entre enero y octubre se acumula un resultado primario deficitario en \$1.225.174 millones

Ingresos Fiscales



\$1.501.657 millones fue la recaudación en oct 22
Se acumulan **\$12.039.011** mill. desde enero a octubre

Gasto Primario



\$1.629.780 mill fue el gasto primario en oct 2022
Se acumulan **\$13.264.185** mill. desde enero a octubre

Deficit primario



\$1.225.174 mill fue el déficit acumulado en ene-oct 2022
Implica un aumento del **12%** en relación al periodo ene-sep 2022



Twitter
@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi



MODELOS

			
T30 Cabina simple La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	T32 Doble cabina La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	X30 Furgón Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.	X30 MiniVan La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY
Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)
Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

TALLERES QUINTANA S.R.L.
CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo
Nacionales e Importados
Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509
B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



apres COBERTURA MEDICA **SANATORIO MODELO QUILMES**

» Conózanos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.

